

EDITORIAL

Otra vez paro del magisterio

Puede que tengan la razón y no es nuestro objetivo demeritar sus reclamos y que no gusten de medios de comunicación que tratan de hacer un balance neutral de la problemática por este tipo de protestas en nuestro país, pero los docentes a través de Fecode, su mayor organización, deben medir las consecuencias con tantas protestas en el año.

Claro que no es justo que tengan un mal servicio de salud, pero no son los únicos que padecen esa problemática en nuestro país; tampoco es justo que les estén debiendo un retroactivo, pero tampoco es un tema exclusivo de ellos; de igual forma es cierto que hay corrupción en los procesos de ascenso docente, pero ese también es un lío de otros gremios en Colombia.

Pero, señores profesores, tampoco es justo con los estudiantes que se tome la determinación de irse a paro durante 48 horas para protestar contra un sistema gubernamental que parece, jamás les cumple.

La importancia de la educación en nuestro país es primordial y lo ideal es que el Estado les cumpla sus requerimientos, pero precisamente deben los 'profes' ponerse la mano en el corazón y entender que su labor es tan, pero tan vital para una sociedad cada vez más descompuesta, que una sola hora de clase perdida en todo el país puede hacer la diferencia. Ojalá y por fin les cumplan, y ojalá y mañana regresen a las aulas ustedes y sus estudiantes, esos mismos que no entienden por qué es que deben perder un día de aprendizaje, dizque para tener un mejor país.



INICIATIVA

El representante a la Cámara Rodrigo Rojas, presentó ayer un proyecto de Ley que busca proteger la vida de ciclistas en las carreteras.



ABUSO

Gobernantes en Boyacá tienen condicionados a medios de comunicación, especialmente locales, que si dan noticias malas de ellos, quitan la pauta.

LA FRASE DEL DÍA

"Soy la mujer más joven que aspira a la Alcaldía de Tunja y guardo la esperanza de lograr ser la primera alcaldesa por elección popular".



Mery J. González,
Centro Democrático.

IMAGEN DEL DÍA



XIMENA PEÑA/OFIPRENSA BOMBEROS TUNJA

En Tunja ayer hubo una racha de accidentes

Desde las 5:00 de la mañana los Bomberos de la capital boyacense comenzaron a atender accidentes y emergencias. Fin de mes, pavimento húmedo y exceso de velocidad y sin cinturón de seguridad, causas principales.

#Sondeo7días

@boyacasietedias

¿Cómo le parece el #ParoDocente #ParoDelMagisterio de 48 horas que se desarrolla desde esta mañana en todo el país?

Bien, es un paro justo

50 %

Mal. No más paros docentes

41 %

No sé, ni me interesa

8 %

Votos: 519

HACE 25 AÑOS EN Boyacá 7 días

Borrachos atacaron al América

Dos carpinteros venidos de Bogotá, no soportaron la mala suerte de su equipo cardenal que empató a cero goles con el América en el Estadio El sol, de Sogamoso y la emprendieron contra los otros rojos.

ENTREOJOS

Germán García Barrera,
periodista



El síndrome Trump criollo

Lo que está ocurriendo en el Amazonas nos debe llamar a la reflexión sobre el modelo de desarrollo que sigue dominando nuestras economías y no me refiero solo a lo que se ha deno-

minado como el 'modelo extractivista', este que promueve la explotación de recursos no renovables como el carbón, el petróleo y otros minerales.

En esta ocasión hago

referencia al modelo agroindustrial que tiene en peligro a los bosques, a los páramos, a la fauna y a las fuentes de agua. Varias ONG han responsabilizado a los taladores de bosque y a los agricultores, grandes y pequeños, de provocar los incendios que hoy consumen el Amazonas con el propósito de ampliar las áreas para cultivos y ganaderías. Acusan a Jair Bolsonaro, el presidente de Brasil, de propiciar la explotación irracional de la selva.

Bolsonaro lo ha negado y como su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, también ha desvirtuado las alertas sobre el calentamiento global y las amenazas que hoy se ciernen sobre los ecosistemas.

Una situación similar podría estarse dando en Boyacá. Hace poco en Panqueba escuché a un grupo de personas negar el deterioro de los páramos y el impacto que los cultivos y la ganadería le provocan a estos

entornos naturales. Bajo ese argumento insisten en su rechazo a la delimitación de los páramos.

Negar que el clima ha cambiado y que los ecosistemas se han transformado es desconocer nuestra responsabilidad frente al deterioro del planeta y cierra la posibilidad de que avancemos por el camino de la sostenibilidad.

www.entreojos.co

entreojoscolombia@gmail.com

UN DÍA COMO HOY

Asesinato masivo en Irak

2003. El ayatolá Sayed Mohammed Baqir al-Hakim, líder musulmán chií en Irak, manda asesinar a más de 100 musulmanes que salían de una mezquita en Najaf, ciudad de Irak, a 160 Km. de Bagdad.